



Communiqué

La Gare Routière : un nouveau lieu de rencontre pour le quartier Riponne-Tunnel

Lieu emblématique des transports lausannois, l'édicule de la place du Tunnel devient un espace vivant et ouvert à toutes et tous. Porté par l'association du quartier, avec le soutien de la Ville de Lausanne, La Gare Routière propose un programme d'activités gratuites pour tous les goûts afin d'animer la place du Tunnel dès ce printemps 2025.

Cours de sport, bourse aux disques, ateliers de street art, ou encore projections de films en plein air : le programme s'adapte aux saisons, aux envies des habitantes et habitants, ainsi qu'aux dynamiques du quartier. Il complète les marchés non-alimentaires déjà présents les mardis, mercredis, vendredi et samedis. Toutes les activités sont gratuites et ouvertes à toutes et tous.

En confiant l'animation à une jeune structure – l'Association des Habitant·exs et Usager·exs du Quartier Riponne-Tunnel – la Ville de Lausanne propose à la population de réinvestir ce lieu emblématique du quartier. « La Place du Tunnel mérite d'être un lieu de vie plutôt que de passage. La Ville peut y contribuer avec des transformations urbanistiques, mais c'est aussi une dynamique à élaborer avec les personnes qui l'habitent et la fréquentent. Nous saluons donc l'engagement de l'association de la place et nous réjouissons de travailler avec elle », souligne David Payot, directeur en charge de l'Enfance, de la jeunesse et des quartiers.

Un impact concret et multiple

Au-delà de l'animation, La Gare Routière vise à favoriser la réappropriation de la place par la population et à encourager la cohésion sociale, tout en redonnant vie à un espace longtemps marginalisé. Plusieurs retombées sont attendues : sociales (création de lien, sentiment de sécurité renforcé, valorisation de la diversité), économiques (dynamisation des usages et de la fréquentation de la place) et environnementales (réutilisation de l'existant sans transformation lourde et usage partagé).

La Gare Routière est soutenue financièrement par la Ville et menée par l'Association des Habitant·exs et Usager·exs du Quartier Riponne-Tunnel, en collaboration avec divers partenaires institutionnels et associatifs.

L'inauguration officielle aura lieu le 3 mai 2025 dès 17h30, en présence de David Payot, conseiller municipal en charge de l'Enfance, de la jeunesse et des quartiers, suivi d'un apéritif et d'un concert gratuit.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur <https://www.lagareroutiere.ch>

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- David Payot, conseiller municipal, Direction enfance, jeunesse et quartiers, tél. +41 78 647 12 86
- Simone Horat, chef du Service quartiers, jeunesse et familles, tél. +41 21 315 62 10

Lausanne, le 28 avril 2025